

眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校
第5(39)号 校長 牧野 淳志
令和4年7月6日発行

体育祭 色決め



6月27日(月)の全校朝会で、体育祭の色・コースが決まりました。各兄弟学級の色長・団長が登壇し抽選を行い、その後、熱くまたはユーモラスに体育祭に向けた決意を語りました。10月22日(土)の体育祭に向けて準備が本格的に始まりました。

今年の体育祭スローガンは「絆は最強、皆で輝け！」です。今年もコロナ対策でムカデ競走や二人三脚縄跳びはできないものの、新種目(3人縄跳び)が加わり、応援合戦も復活するなど少しずつ元の形に戻りつつあります。素晴らしい体育祭になることを期待しています。色とコースは以下のとおりです。

- 1組 緑色 3コース 2組 赤色 2コース
- 3組 黄色 5コース 4組 青色 1コース
- 5組 白色 4コース



体育祭 色・コースの決定

ひまわり畑 種まき



今年も西中伝統の「ひまわり畑」の季節がやってきました。地域の方(森川さん)の畑をお借りし、座間市ひまわり協会のご協力をいただいて、20年以上続く行事です。6月28日(火)に福祉常任委員とボランティアの生徒総勢80名近くで、猛暑にも負けず、ひまわりの種まきをしました。2年3年連続で参加してくれる生徒もいて、手慣れた様子で種をまきます。1年生も多く参加してくれて、しっかり伝統が引き継がれていて嬉しい限りです。最後は生徒が事前に作っていた鳩除けのテープを張り(風でからまってしまい大変でしたが……)作業終了。8月下旬にはきれいなひまわりが咲き誇ることを楽しみにしています。

※7月4日(月)の朝、前日の雨のおかげか、無事発芽しているところを確認しました。

県央大会進出～ソフトテニス部～



7月2日(土)ソフトテニス部団体戦が行われました。____(3年)・____(3年)君ペア、____(3年)・____君(3年)ペアを中心に、____(3年)・____君(3年)ペア、____(2年)・____君(2年)ペアも頑張りました。

初戦の緊張からか波に乗れず、東中には敗れたものの、2戦目相模中を2-1、3戦目栗原中を2-1で見事に破りました。最終の座間中戦は、強豪校相手に一步も引かず好勝負を繰り広げ、0-3で敗れたものの、もう一步のところまで相手を苦しめました。

通算2勝2敗で見事に準優勝。西中全部活のトップをきって表彰状を手にし、県央大会進出を決めました。9日の個人戦でも躍進が期待されます。



ひまわり発芽(7月5日撮影)



ソフトテニス部 団体戦